



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Comentario (video TDAH)

Docente: Gordillo Guillen José Luis

Materia: Neurología

Alumno: Gómez Albores Roberto

Semestre 6to Grupo A

17/febrero/2021

COMENTARIO (VIDEO TDAH)

El video me pareció interesante ya que nos muestra la gran importancia que tiene el TDAH tanto en su prevalencia como en las consecuencias futuras ya que aún el diagnóstico como tal es clínico ya que todavía no existen marcadores biológicos para su detección, me asombró la gran prevalencia que tiene este trastorno ya que su prevalencia en todo el mundo es del 5.8% y que el 50% lo presenta los varones algo que me pareció interesante es que en el 2020 los trastornos neuropsiquiátricos se estima que incrementaron el 50% y que para este año se puede considerar uno de las primeras 5 causas de morbilidad, mortalidad y discapacidad.

Dentro de sus bases biológicas me interesó la influencia que puede tener los genes al igual que hormonas ya que en este trastorno puede ver una reducción de la dopamina al igual de qué hay una influencia en el ambiente (tabaquismo materno, prematuridad e Hipoxia algo que quiero recalcar es que la exposición del feto al cigarro aumenta el riesgo de presentar TDAH 4 veces más algo que me pareció interesante e importante al igual de que los niños con TDAH sin tratamiento tiene un menor volumen de sustancia blanca. Los criterios del DSM-5 dice que tiene que tener un patrón persistente de inatención e hiperactividad y que tiene que interferir con el funcionamiento del neuro desarrollo.

Las comorbilidades en las que menciona la doctora en el video de los niños con TDAH que puede presentar son tics, trastorno de conducta, trastorno del sueño, ansiedad, trastorno de afecto y la doctora mencionó que la obesidad se ve como una comorbilidad y que el tratamiento es fármacos y las medidas psico-educativas y que este tratamiento es de largo plazo.